



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



22-10-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2

[¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@S UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[Alertan sobre falta de trabajadores de la construcción en Texas](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

INE

En entrevista, el consejero del INE, José Roberto Ruiz Saldaña, confirmó que se aprobó de manera unánime el diseño y la impresión de la boleta, documentación y materiales que se utilizarán para la consulta de Revocación de Mandato, del año entrante, con lo que únicamente quedaría por esperar que el próximo 29 de octubre el pleno del Consejo General apruebe dichas medidas. Tal y como sucedió con la consulta para el enjuiciamiento de expresidentes, la boleta será de color rosa con las marcas de agua que certifican su legalidad. (Radio Fórmula) [Se anexa nota](#)

En entrevista, el consejero del INE, Ciro Murayama, habló sobre el uso de la app para recabar firmas en la Revocación de Mandato. Dijo que garantizará que no voten ausentes. Comentó que tiene peculiaridades fijadas en la Constitución y dan poco tiempo para procesar las firmas que les entreguen. La recolección de firmas va del 1 de noviembre al 15 de diciembre y se tiene unos cuantos días para revisarlas y en enero convocar al ejercicio que será a fines de marzo. (W Radio) [Se anexa nota](#)

Participantes de la Consulta Infantil y Juvenil 2021, tendrán dos opciones para participar, una virtual y otra de forma presencial. Olga Alicia Castro Ramírez, Vocal Ejecutiva de la Junta Local en Tamaulipas, explicó que las escuelas con clases presenciales podrán ejercer su derecho en boletas impresas y quienes tengan clases vía plataforma lo harán vía internet. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

CIUDAD

La Ciudad de México se mantiene en semáforo epidemiológico verde hasta el próximo domingo 31 de octubre. Lo anterior fue informado por Eduardo Clark, director general de Gobierno Digital de la ADIP, quien indicó que los casos e ingresos hospitalarios por SARS-CoV-2 continúan a la baja. Hasta este viernes 858 personas se encontraban hospitalizadas, de las cuales 516 recibían atención general y 342 estaban intubadas. (Excélsior Online) [Se anexa nota](#)

NACIONAL

Al afirmar que “no somos cómplices”, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que en su gobierno se han presentado entre 200 y 300 denuncias por presuntos actos de corrupción ante la Fiscalía General de la República y adelantó que se difundirá los nombres de quienes han sido sancionados y acusados por este delito. Por segundo día consecutivo, el presidente criticó a la UNAM al asegurar que, como todas las universidades del país, fue sometida al pensamiento neoliberal y lamentó que se haya “derechizado” en los últimos años. López Obrador llamó a ser tolerantes y no engancharse con expresiones racistas o discriminatorias propias del pensamiento conservador. Pidió a la OMS no enojarse y mejorar apurarse para resolver si otorga o no la autorización a las vacunas Sputnik V y CanSino contra el Covid-19. El presidente lamentó la muerte en México de personas ante la pandemia por Covid-19, aunque “fallecieron más en otros países”. Al asegurar que “el Inegi no tiene los datos”, AMLO rechazó que el precio de la electricidad haya aumentado como lo dio a conocer esta mañana ese instituto y afirmó que puede probar que no existe una alza por este servicio. Calificó como “ternuritas” a los empresarios Claudio X. González y Gustavo de Hoyos de “Sí por México”, quienes buscan sacar a Morena de la Presidencia en 2024. (El Universal.com) [Se anexan notas](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La CNDH solicitó a las autoridades federales y a los gobiernos de Chiapas, Tabasco y Oaxaca implementar medidas de protección y otorgar ayuda humanitaria a la caravana migrante que saldrá mañana de Tapachula, Chiapas, con destino a la Ciudad de México. El organismo pidió salvaguardar la integridad y derechos fundamentales de los aproximadamente 4 mil migrantes, sobre todo, ante la posibilidad de que el INM, la Guardia Nacional y las policías locales recurran al uso de la fuerza pública para contenerlos. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

La refinería de Pemex en Tula, la segunda mayor refinería de la estatal, retomó sus operaciones hace un par de días luego de parar tres semanas debido a un bloqueo de vías, realizado por manifestantes, que le impedía desalojar combustóleo de la instalación, dijo una fuente de la empresa. La refinería, con una capacidad de 315 mil barriles por día y ubicada en Hidalgo, procesó en agosto unos 146 mil bpd de crudo, en su mayoría ligero, y ha promediado 153 mil 400 bpd en lo que va de año, según datos oficiales de Pemex. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Conocida como el impuesto de los pobres por dañar más a quienes menos tienen, la inflación volvió a rebasar las proyecciones de los analistas y se mantiene arriba de 6%, el doble del objetivo del Banco de México. El Inegi dio a conocer que los precios al consumidor subieron 6.12% durante la primera mitad de octubre de este año en comparación con el mismo periodo de 2020. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

Los líderes europeos se pusieron en pie para ovacionar a la canciller alemana, Angela Merkel, que hoy podría estar viviendo su última cumbre europea, 107 en total en sus 16 años al frente de la locomotora de Europa y, por ende, de la UE. Fueron varios los líderes que hoy tuvieron palabras de homenaje para Merkel, entre ellos el presidente del Consejo Europeo, Charles Michel, que aseguró que la canciller es "un monumento", hasta el punto que "una cumbre sin Angela es como Roma sin el Vaticano o París sin la Torre Eiffel". (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo--